



Medienmitteilung vom 21. März 2022

Dem Sicherheitskonzept wird alles untergeordnet

Das Sicherheitsdispositiv für das Eidg. Hornusserfest 2024 greift tief in alle Ressorts ein und wird bei allen OK-Mitgliedern noch einiges an Arbeit und Kopfzerbrechen auslösen. Trotzdem kann festgestellt werden, dass die Arbeiten zunehmend in Schwung kommen.

Am 16. März 2022 fand im Restaurant Schlüssel in Seeberg die 8. Sitzung des 40. Eidg. Hornusserfestes in Höchstetten statt. OK-Präsident Michael Kummer konnte die Ressortleiter fast vollständig begrüßen und führte souverän durch die Traktanden.

Sicherheitskonzept greift tief in die Ressorts ein

Das jüngste Mitglied im OK, Christoph Leuenberger, bekam nach der Begrüssung der zahlreich anwesenden Ressortleiter gleich zu Anfang das Wort erteilt. Seine Präsentation des Sicherheitskonzeptes für das Eidg. Hornusserfest war übersichtlich gestaltet und die übermittelten Informationen liessen die Anwesenden verstummen. Kein Ressort blieb von den vorgesehenen Massnahmen und zwingend einzureichenden Unterlagen und vorgängigen Abklärungen verschont. Der Anforderungskatalog zum Thema Sicherheit wächst offenbar ständig und die Behörden und Ämter erwarten eine umfangreiche und lückenlose Dokumentation und damit verbunden, die entsprechenden Eventualplanungen. Somit haben die Ressortleiter eine weitere Aufgabe zu meistern, die auch konkrete Auswirkungen auf den finanziellen Aufwand haben werden.

Dringende Abklärungen erfordert auch das Thema Verkehr/Parkplatz. Bei Schlechtwetter stehen derzeit noch zu wenig Parkmöglichkeiten bereit, da die vorhandenen befestigten Strassen für Rettungsfahrzeuge zur Verfügung stehen müssen.

Das Thema Festwirtschaft beschäftigt weiter

Da das favorisierte Catering-Unternehmen kein Servicepersonal mehr zur Verfügung stellen kann, stellt sich für das OK die Frage, wie dieser – nicht nur für die Hornusser – wichtige Part gelöst werden kann. Ein gut funktionierender Service wird verlangt und trägt auch Früchte. Verschiedene Szenarien wurden durchgespielt und gerechnet. Da der Personalbedarf für den Service während den beiden Festwochenenden recht hoch ist, wird ins Auge gefasst, ein externes Unternehmen mit der Aufgabe zu betrauen. Entsprechende Abklärungen sind im Gang.

Sponsoring läuft gut an

Ressortleiter Hugo Kummer konnte dem OK die erfreuliche Mitteilung machen, dass nebst den bereits bekannten Goldsponsoren Valiant Bank, Feldschlösschen Getränke AG und Sutter Bau AG nun als Silbersponsoren die Küffer Elektro-Technik AG sowie die Kummer Getränke AG gewonnen werden konnten. Die Verhandlungen mit weiteren Silbersponsoren stehen unmittelbar vor dem Abschluss.

An der Lotterie wird festgehalten

Ressortleiter Roman Hugli teilt mit, dass die Abklärungen laufen. Mit den Platzgern, die bekanntlich am Hornusserfest ihre Schweizermeisterschaft austragen werden, sei man in Verhandlungen wegen der Übernahme von Losen zum Verkauf. Vorgesehen sei eine 120'000er Lotterie. Verhandlungen mit möglichen Preissponsoren seien bereits im Gange und er offenbar ziemlich optimistisch.

OK-Mitglieder tragen Hemden von Swissflax

Am Schluss der Sitzung konnten die OK-Mitglieder noch Edelweiss-Hemden aus Schweizer Flachs anprobieren. Eine Zusammenarbeit mit den Firmen Swissflax, welche den Flachs pflanzt, erntet und die Fasern zu Edelweissstoff verarbeiten lässt, und Werk 5, die den Stoff zu OK-Hemden verarbeitet, macht dies möglich. 100% Swiss Made und somit nachhaltig: Hornussen, das Eidgenössische Hornusserfest und die Hemden des OKs.

Immer auf dem neusten Stand ist die Homepage

www.ehf24.ch

#tscheggsschdrnouss

Autor: Jürg Lysser, Pressechef OK 40. Eidg. Hornusserfest juerg.lysser@ehf24.ch

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:

Michael Kummer, OK-Präsident

078 654 20 68

michael.kummer@ehf24.ch



Ressortleiter Sicherheit:
Christoph Leuenberger



8. OK-Sitzung EHF 24